

MINATO CITY



**専任課長を設置し、
地域医療連携の体制強化に取り組みます！**

令和4年7月19日
区長記者発表

地域医療連携の体制強化

新型コロナウイルス感染症の対応を踏まえ、地域の医療機関などの連携の重要性を再認識。

令和4年度診療報酬改定で、保健所や医師会の連携も報酬アップにつながるようになった！

内閣感染症危機管理庁が創設されることになり、感染症対策の機能強化の整備が進む。

そこで！

区は、新たに「**地域医療連携担当課長**」を設置！（令和4年7月1日付）

喫緊に対応する取組

- 1 地域の医療連携強化のための会議体「**みなと地域感染制御協議会（仮称）**」を今年中に設立するため、準備会の運営や規約案の作成などを支援。
- 2 協議会設立後は、事務局運営のサポート、医療機関が合同で行うカンファレンスや感染症発生時の医療訓練への参加、感染症発生動向の情報発信などを通じ、協議会の活動を支援。

医療機関が集積する港区の地域特性を踏まえた連携・取組を推進！

みなと地域感染制御協議会の全体像



さらに、東京都の新たな被害想定や防災基本計画の修正を踏まえた**災害保健医療の体制強化**や、糖尿病や循環器病対策など**疾病別の医療連携**にも取り組んでいきます！